

23.–30. MAI 2020

BLUES FESTIVAL BADEN



Medienmitteilung 25.03.2020

Bluesfestival Baden 2020: Baden ohne Blues?

Baden ohne Blues – wer hätte das gedacht? Das Bluesfestival Baden ist für den 23. - 30. Mai 2020 geplant. Durch das Virus SARS-CoV-2 ist die Durchführung eines Festivals bis Ende April untersagt und wird vermutlich auch bis Ende Mai nicht möglich sein.

Vor diesem Hintergrund müssen wir das Festival in seiner geplanten Form absagen – es wird jedoch virtuell präsent sein, denn Baden ohne Blues – das geht gar nicht!

Ebenso arbeiten wir an Ideen für den Herbst, um den Blues-Gap zu überbrücken. Ein «richtiges» Festival wird es jedoch erst wieder im Mai 2021 geben.

Aktuelle Situation

Ursprünglich sollte dies eine Medienmitteilung mit ausführlicher Information über das Bluesfestival Baden 2020 sein. Alle Bands sind gebucht, das Programm ist druckreif und der Vorverkauf seit Anfang März online. Doch nun ist alles anders: Aufgrund SARS-CoV-2 ist nicht vorhersehbar, wie lange sich die Situation hinzieht. Eine Rückkehr zum «courant normal» ab Mai kann man sich aktuell nicht vorstellen. Unter diesen Umständen wird das Bluesfestival Baden 2020 nicht stattfinden können.

Wir wollen und dürfen für unsere Besucher, unsere Musiker, unsere Partner und unsere Helfer kein gesundheitsgefährdendes Risiko eingehen. Die Gesundheit aller Beteiligten und der gesamten Bevölkerung steht auch für uns an allererster Stelle. Gleichzeitig ist es uns wichtig, den längerfristigen Erhalt des Festivals zu sichern. Dies stellt uns nun vor zahlreiche Fragen und Herausforderungen.

Wie geht es jetzt weiter?

Es ist uns ein Anliegen, dass wir für Musiker, Besucher, Partner und Zulieferer eine gute Lösung finden können. Deshalb haben wir alle unsere Partner bereits frühzeitig über unsere Absichten informiert. Mit den Bands wird nun abgeklärt, welche Möglichkeit es für die Absage oder Verschiebung in Frage kommen. Das Team des Bluesfestivals Baden hat zahlreiche Ideen, wie der Blues im Mai dennoch aufblühen kann. Die Ideenliste ist gross und man darf auf die Kreativität des Festival-Teams gespannt sein. Am besten, man meldet sich für den Newsletter an oder besucht regelmässig die neue Website (www.bluesfestival-baden.ch) des Bluesfestivals Baden.

23.–30. MAI 2020
**BLUES
FESTIVAL
BADEN**



Medienmitteilung 25.03.2020

Was machen wir im Herbst?

Das gesamte Festival in den Herbst zu verschieben, ist für uns keine Option. Die Planung mit den verschiedenen Angeboten des Bluesfestivals ist dafür zu komplex. Sobald kulturelle Anlässe zugelassen sind, wird sich das Bluesfestival melden – das ist sicher! Schliesslich wollen unsere BluesKidz, die nun online miteinander proben, ihre neue CD vorstellen und wir alle möchten euch wiedersehen und euch ohne «Social Distancing» begrüßen.

Ausblick auf das Bluesfestival Baden 2021

Für das diesjährige Festival haben wir ein Line-Up zusammengestellt, welches ein wahrer Traum ist. Damit es nicht nur ein Traum bleibt, prüfen wir in den nächsten Wochen, wie wir möglichst viele Künstler auch für das kommende Jahr verpflichten können. Um sie live in Baden zu sehen, müsst ihr euch noch etwas länger gedulden, aber die wahre Freude ist ja bekanntlich die Vorfreude!

Vielen Dank für eure Unterstützung!

Nicht nur uns trifft diese Situation hart. Wir sind uns bewusst, dass alle gefordert sind. Deshalb ist es wichtig, positiv zu bleiben und sich gegenseitig zu unterstützen. Wir können dies mit Musik und kreativen Ideen tun. Ihr könnt uns unterstützen, indem ihr unseren Förderverein «BluesCircle» berücksichtigt oder schon jetzt Gutscheine für das Festival 2021 kauft, eure gekauften Tickets spendet oder einfach über die weiteren Entwicklungen informiert bleibt, unseren Newsletter abonniert, uns auf Facebook folgt und regelmässig unsere Webseite www.bluesfestival-baden.ch besucht. Dazu empfehlen wir euch ein Blues-Bier von der Brauerei Müller, dass ihr online auf www.meinbier.ch bestellen könnt. Denn auch unsere Partner lassen uns nicht im Stich!

Wir wissen, dass die Zeit, miteinander zu feiern und gemeinsam Musik zu hören, wiederkommen wird. Wir freuen uns darauf, dies dann mit euch und allen Beteiligten zu tun.

Haltet bis dahin durch, hört euch durch die Bluesfestival Baden Spotify Playlist (Link: *) und #stayhome to #flattenthecurve.

Für Medienanfragen sind wir gerne unter media@bluesfestival-baden.ch für Euch da.

*

 Spotify Playlist «Bluesfestival Baden 2020»:

<https://open.spotify.com/playlist/0d9hFioeQnyCJO5VXowfXH?si=1lLb9p1OQ56Sbwu5ldWAOA>